
Protokoll
7. Sitzung des Studentenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 19, öffentlich)
Datum: 08.08.2019 Ort der Sitzung: Besprechungsraum des Rektorats
Beginn: 20:10 Uhr Sitzungsleitung: Manuel Rothenberger
Ende: 22:00 Uhr Protokollführer: Tim Otto

Anwesenheit
Entsandte Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt)

Fakultät 1 Fakultät 2 Fakultät 3
JNei Johannes Neidel X BK Benjamin Kobisch X VS Vivian Schünemann X
JT Jonas Toth X JR Julia Richter X SM Saraí Mandujano X
VW Vincent Weinrich E MR Manuel Rothenberger X TO Tim Otto X

Fakultät 4 Fakultät 5 Fakultät 6
HK Hannes Klessig E MD Max Dwerzinski X JNeu Jörn Neubert X
MB Martin Brünner X SA Sajjad Ahmed E DS David Schubert E
DW Desire Woitun X BH Bilal Hussain E DK Dina Khalifa E

Unterschriften
Sitzungsleiter: Protokollant:



Tagesordnung

1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit

2 Änderung der Tagesordnung

3 Finanzanträge

4 Protokollabstimmung

5 Grillen aller Fakultäten am 02.10.2019

6 Marktschwärmer Freiberg

7 Inforundlauf

8 Sonstiges

9 Termin nächste Sitzung
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1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit
Es sind 11 von 18 Mitgliedern anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig.

2 Änderung der Tagesordnung
Keine Änderung beantragt.

3 Finanzanträge
20:30 JNeu betritt den Raum.
VS stellt folgende Anträge:

• Honorarvertrag e100 für Tutorium in der Erstiwoche

• e1100 für EAC Party am 02.10.2019

• e50 Werbung für Erstiwochen bei Buchbinderei Seidler

• e500 für Kulturabend am 01.10.2019 (e250 für Deko + e250 für Raummiete)

• e60 für Druck der StuRa Banner

Der StuRa möge beschließen, die vorliegenden Finanzanträge anzunehmen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.
Der Beschluss wird angenommen.

Der FSR3 stellt zwei Anträge über je e100 für die Erstiparty. Dies verstößt gegen die
Finanzrichtlinie. Auflage: Die Anträge müssen zusammengefasst werden.

Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Finanzantrag über e200 anzuneh-
men.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.
Der Beschluss wird angenommen.

Der FSR5 stellt einen Antrag über e200 für Materialien für die Erstiparty.

Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Finanzantrag anzunehmen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.
Der Beschluss wird angenommen.

Jonas Liesecke möchte den Begegnungsraum nutzen.

Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Nutzungsvertrag anzunehmen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.
Der Beschluss wird angenommen.

Der AKAS möchte die Rühlein Sporthalle nutzen.
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Der StuRa möge beschließen, den vorliegenden Nutzungsantrag anzunehmen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.
Der Beschluss wird angenommen.

Die AG Big Band möchte bei akademischer Feier am 15.10.2019 auftreten.

Der StuRa möge beschließen, das angegebene Vorhaben zu genehmigen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.
Der Beschluss wird angenommen.

Die FSRs möchten Almdudler-Flaschen von der Campus Held GmbH verteilen
(Sponsoring).

Der StuRa möge beschließen, das angegebene Vorhaben zu genehmigen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.
Der Beschluss wird angenommen.

4 Protokollabstimmung
Es liegt ein Protokoll vom 25.07.2019 vor.

Der StuRa möge beschließen das vorliegende Protokoll anzunehmen

Abstimmungsergebnis: 11 von 12 dafür.
Der Beschluss wird angenommen.

5 Grillen aller Fakultäten am 02.10.2019
Ein Mitglied des FSR2 erkundigt sich über das Grillen aller Fakultäten. Die
entsprechenden Fragen sowie die Organisation wurden geklärt. FSR und StuRa Mitglieder
werden Getränke und Essen austeilen und verkaufen. Geregelt werden die Kosten über
einen Finanzantrag des FSR4.

6 Marktschwärmer Freiberg
Die Marktschwärmer Freiberg möchten vom StuRa promotet werden. Sie haben sich
diesbezüglich an JT gewandt . Der Text wird von den Marktschwärmern selbst verfasst,
der StuRa teilt ihn nur auf seiner Facebook Seite.

Der StuRa möge beschließen, das Vorhaben zu unterstützen

Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür.
Der Beschluss wird angenommen.
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7 Inforundlauf

Vorsitzender

Überlegungen zur Evaluierung mit Hilfe einer bereits existierenden Datenbank. Diese soll
genutzt werden, um die Notwendigkeit von Modulen auszuwerten und Vorschläge zur
Zusammenführung von Modulen erstellen zu können.

Sprecherin

Gespräch mit Vertreten des Studentenwerks wegen „Flaggen Vorfall“ bei Studententagen:
Das StuWe erstellt eine Liste mit explizit verbotenen Gegenständen bzw. Zeichen, um
solche Fälle in Zukunft zu vermeiden. Alle Beteiligten sind mit dem Ergebnis zufrieden.

Referat Finanzen

Es wurden Gespräche mit der AG Umwelt geführt, deren Mitgliedermangel ist noch nicht
überwunden. Allerdings konnte die Mitgliederzahl von 1 auf 4 gesteigert werde. Es muss
weiterhin an der Anwerbung neuer Mitglieder gearbeitet werden, um die selbstgestellten
Aufgaben erledigen und verstetigen zu können.Besuch des Kleidertauschmarkts.
Des Weiteren Tagesgeschäfte.

Referat Technik

n.a.

Referat Öffentlichkeitsarbeit

Es fand ein Treffen mehrer Gruppen der Univerwaltung statt. Eingeladen waren
JT, VS, MR. Allerdings konnte nur JT am Treffen teilnehmen. Besprochen wurde, wie die
Verbindung zu, bzw. zwischen den Studierenden verbessert, und deren Zufriedenheit mit
ihrem Studium erhöht werden kann. Aktuell liegt die Studienzufriedenheit bei ca. 50
Prozent. Die Gründe hierfür sind unbekannt. Weiterhin sollen neue Events geplant und
Bilder der Mitglieder für die StuRa-Website aufgenommen werden. Mehrere Anfragen für
Werbung über andere Gruppen. Nicht spezifiziert.

Referat Studium und Bildung

• am 27.07.2019 fand ein Prüfungsrechtsworkshop statt

• Dokumente für weitere Workshops sollen ins StuRa Wiki gestellt werden

• Treffen mit einigen Professoren um die Evaluierung zu verbessern

• TU App ist in Arbeit

Referat Studentenwerk und Soziales

n.a.
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Referat Kultur und Sport

• Teambesprechung zwecks Erstiwochen

• Kulturabende (siehe Erstiwochenprogramm)

• Networkig Event um die Verbindung zwischen internationalen und nationalen
Studierenden zu verbessern; mit internationalem Essen, Spielen; Organisation wurde
vorgestellt

• Eventplanung

• Treffen mit Anselm vom EAC um Verträge, etc. abzuklären

Referat Hochschulpolitik

• Demo für vereinte Gesellschaft

• Kampagne für anstehende Landtagswahlen; Plakate aufgehängt

• Ziele der KSS für neue Legislatur wurden vorgestellt

8 Sonstiges
• Kritik auf Jodel an StuRa: Post des KSS zum Semesterticket war falsch; Diskussion

wurde aber begrüßt

• Ein Anhänger wurde an der Bürotür des StuRas gefunden, sieht aus wie das Logo der
Identitären Bewegung

• Hygiene Scheine: 7 Person interessiert

9 Termin nächste Sitzung
Die nächste Sitzung ist unbestimmt und wird über eine Umfrage terminiert. Wahrscheinlich
wird sie am 15.08.2019 20 Uhr stattfinden. Der Protokollant ist noch nicht festgelegt.
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